

Weihnachtsbaum-Sammlung

12.01.2013 | 08:55



Jugendfeuerwehr sammelte die alten Weihnachtsbäume ein

Am Samstag den 12. Januar 2013 musste die Feuerwehr wieder ausrücken. Glücklicherweise nicht zu einem Einsatz, sondern zum traditionellen Sammeln von ausgedienten Weihnachtsbäumen.

Bei strahlender Sonne und leichten Minusgraden machten sich drei Gruppen um 9:00 Uhr auf, um die Straßen von Vallstedt und Alvesse zu erkunden. Dank Christian Nimtzt, Matthias Heydorn und Joachim Sehle, die uns kostenlos Fahrzeuge und Anhänger zu Verfügung stellten, hatte jede Gruppe einen Traktor

mit Gummiwagen dabei. Jeder am Straßenrand liegende Baum wurde auf einen Anhänger verladen. Eineinhalb Stunden nach dem Start trafen sich die Gruppen um sich eine kleine Pause zu gönnen. Dabei wurden Warm- und Kaltgetränke ausgeschenkt und die bis dahin gesammelten Snacks verzehrt. So konnte, für den zweiten Teil der Aktion, neue Kraft getankt werden.

Gegen 12:15 Uhr waren alle Bäume eingesammelt und abtransportiert. Die drei Gruppen trafen sich wieder am Gerätehaus, um den Tag bei einer gemeinsamen Mahlzeit, die von der Fleischerei Brandes gestiftet wurde, ausklingen zu lassen.

Auf diesem Wege möchten wir uns bei den aktiven Kammeraden bedanken, die dazu beigetragen haben, dass die Aktion der Jugendfeuerwehr ein voller Erfolg wurde. Der Dank gilt auch allen Spendern für die Unterstützung unserer Jugendarbeit.

HERZLICHEN DANK!

Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)